



OB・OG 座談会 樹徳での学びが将来への架け橋に

◆ 様々な分野で活躍する、樹徳中高一貫校の卒業生たち

進藤(進路指導主事) 今日はコロナ禍で大変なところ集まってくれてありがとう。樹徳中高一貫校卒業後のみんなの近況を教えてくださいませんか？

山口 はい。私は埼玉医科大学医学部を卒業して、医師国家試験に合格しました。現在は東京慈恵医科大学附属病院で研修医として日々研鑽を積んでいます。父が産婦人科の開業医ということもあり、産婦人科に興味がありますが、2年間の研修でいろんな診療科を見て最終的には決めたいと思っています。

進藤 まずは国家試験合格おめでとう！山口くんのお父さんは地元でも名医で有名だけど、負けずに頑張ってくださいね。松尾くんはどうですか？

松尾 はい。千葉大学大学院を卒業して、JR東海に就職する運びとなりました。中高時代から鉄道業界を志していたので、夢を叶えられてとても嬉しいです。

進藤 CMとかでよく見るJR東海ですよね。久保田さんの近況を教えてください。

久保田 はい。私は中学・高校時代は理系でしたが、慶應義塾大学に入って文転をし、法律の勉強をしていました。今は日系メーカーに入社し、人事部の新卒採用担当として働いています。

進藤 明朗活発な久保田さんが面接官なら、学生も話しやすそうですね。そういえば、樹徳中高一貫校は兄弟・姉妹が多い

のが特徴の一つですが、3人とも兄弟・姉妹も通っていましたよね。

◆ 兄弟・姉妹の多い樹徳中高一貫校

山口 僕の家は姉が2人、兄が1人、妹が1人合計5人樹徳中高一貫校にお世話になりました。姉や兄からは勉強が大変だと言われたけれど、僕は楽しく学ぶことができました。

進藤 開校して20年が経つけれど、今までで一番多くの兄弟・姉妹が通っていたのは山口さんの家です。松尾くんのところは弟がいたよね？

松尾 そうですね。3歳下の弟がいます。弟も中学生の頃から薬剤師を志していて、苦手な科目とも向き合いながら毎日勉強に励み、大学の薬学部合格しました。久保田さんはお兄さんがいましたよね？

久保田 私の2歳上の兄も樹徳中高一貫校に通っていました。兄が樹徳中高一貫校に通っている姿を見て私も自然に入りたいと思うようになり、入学をしました。

進藤 久保田さんは遠方から通っていたよね。それから、みんなの在校中に印象に残っている出来事を教えてください。山口くんはボランティアに行ったりもしていたよね。

山口 そうですね。中学3年生のときに東日本大震災があり、高校1年生の夏に宮城県へボランティアへ行きました。当時は高校生だったので泥かきボランティアしか出来なかったですが、今であれば、もっともっと人を助けられることができました。



山口 倫昌 君
8期生
埼玉医科大学
医学部卒



松尾 一平 君
9期生
千葉大学大学院
融合理工学府
基幹工学専攻
機械工学コース卒



久保田 彩夏 さん
9期生
慶應義塾大学
環境情報学部
環境情報学科卒

進藤 この間も大きい地震があったけど、松尾くんは大丈夫だった？

松尾 大丈夫でしたけど、かなり大きかったので怖かったです。僕は高校に進学してから理科部に入部しました。高校生になると大学受験に向けた勉強が忙しくなりましたが、時間の合間を縫って部活動に参加していました。部活動では実験をしたり、イベントの出展に参加したり、充実した活動をする事ができました。久保田さんも高校進学後も部活動に所属していましたよね？

久保田 私は中学1年のころからFM桐生放送委員会に所属していました。コミュニティFMのFM桐生の中に樹徳中高一貫校を紹介する番組があり、そちらでラジオのパーソナリティーをやっていました。自分たちで原稿を作って収録するという経験が、新鮮で楽しかったです。

進藤 毎週水曜日の18:30~18:45に放送されている「Jwinds」という番組ですよ。私もよく聞いてますよ。あと学習面についても聞いてみたいんだけど山口くんからお願いします。

◆ 学習環境の整った樹徳一貫校

山口 樹徳中高一貫校は6年生になるとそれぞれの進路目標に向け、4つのコースに分かれます。僕は私立理系コースに在籍していましたが、少数ながらもそのコースから医学科に3名も合格しています。コースに分かれることで受験科目に専念できるので、とても勉強の効率がよかったです。

進藤 そのときに数学を担当していましたが、皆さん優秀でしたね。松尾くんはどうですか？

松尾 僕は国立理系コースに在籍していました。受験科目が5教科7科目と多かったですが、先生方が一人ひとりに対して懇切丁寧にご指導してくださったおかげで、学習を進めることを苦に感じることもありませんでした。また、樹徳中高一貫校は自学自習の精神を大事にしていたことも、学習が苦にならなかった要因だと思いました。独学で授業の先の内容も勉強し、高校2年生が終わるころまでには高校の内容を全部学習し終えていました。自学自習でも分からないことがあったら先生は丁寧にご指導していただき、とても心強かったです。久保田さんはどうですか？

久保田 私も松尾くんと同じ国立理系コースに所属していました。私は朝早く学校に来て自主学習をしていました。勉強で分からないことがあったらすぐ先生方に聞きにいける環境が整っていたのはすごくありがたかったですね。

進藤 3人とも自習室で頑張っている姿を良く見かけました。山口くんは8期生で、松尾くんと久保田さんは9期生だけど、

それぞれどんな学年でしたか？

山口 僕たち8期生は、学校行事などでも団結していました。6年生のときの体育祭で女子は総合優勝しました。男女とも仲がよく、今でも定期的に会ったりしています。樹徳で一生の仲間ができたと思っています。

松尾 僕と久保田さんは9期生ですが、女子の人数が多かったですね。

久保田 そうですね、特に印象に残っているのは、高校合唱コンクールです。男子が応援してくれたのをよく覚えています。おかげで5、6年生のときの合唱コンクールで2年連続優勝をすることができました。

進藤 私も一緒に応援しましたよね。(笑)

◆ 後輩たちへ

山口 樹徳中高一貫校は生徒と先生の距離が近く、先生方は面倒見も良く生徒一人一人に向き合ってくれました。分からないことがあっても先生にすぐ聞くことができる良い環境でした。また、学生同士6年間共に過ごすので一生の仲間もできました。ぜひ樹徳中に入って濃密な6年間を過ごしていただけたらと思います。

松尾 樹徳中高一貫校での6年間の生活は、素敵な仲間とともに将来の夢に向かって日々勉強に励むことができ、とても充実した日々でした。また、先生方は常に勉強面や生活面に対して真摯に向き合ってください、自らを大きく成長させることができました。皆さんもぜひ樹徳中高一貫校で素晴らしい6年間を過ごしていただけたらうれしいです。

久保田 樹徳中高一貫校の大きな特徴はやはり少人数制であることだと思います。今思うととても恵まれた環境で学習をすることができていたと感じています。皆さんも少人数制ならではの環境を活かして充実した学校生活を送ってほしいと思っています。



共生図書館 カフェスタイルスペースにて